
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆ 会長あいさつ       加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

３月７日の例会記録 
松並木は平成２６年３月に国の名勝「奥の細道の風
景地」に指定をされました。 
長谷部さんが理事長をされています、川の駅付近か
ら旭町１丁目付近、綾瀬川沿い１．５キロの松並木。
江戸時代天和３年（１６８３年）から整備され「草加松
原」「千本松原」と呼ばれ親しまれていました。明治１
０年には８００本あったと言われる松も、昭和４０年頃
には自動車の通行量の増加による、排気ガスの影
響で、６０数本までに減少してしまいました。 その頃
は、私も草加小学校までバス通学していましたから、
記憶に残っていますが、今の遊歩道になっている綾
瀬川沿いの松と松の間を車が、通行していたのを覚
えています。その後の市民団体の熱意と努力により
設立された、「松並木保存会」により、現在はスカイ
ツリーと同じ「６３４本むさし」まで、回復させた努力
は、大変だったと思います。 この例会にも、関わっ
た方が、いらっしゃるのではないでしょうか？ 昭和６
２年、この草加松原は、綾瀬川と一体となった水と緑
の美しい景観を持つ道として「日本の道百選」に選定
されました。 
昭和６３年には「利根川百景」平成１６年には「美しい
日本の歩きたくなる道５００」に選ばれるなど、多方面
から注目される並木道になっていますので、今後共
皆さんで、大事に育てて行けたら良いですね！ 
最後に、３月１２日は この文化会館で、「ＩＭ」があり
ます。そして、１８日土曜日には、地区補助金事業
「子ども食堂支援のいちご狩り」を予定しています。
後程詳しくは、鈴木幹事から報告が、あると思います
ので、出席を宜しくお願い申上げまして、挨拶と致し
ます。ありがとうございます。 

 皆さんこんばんは、今日も例会に、ご出席有難うござ
います。ようやく、草加松原ロータリークラブ「１０周年
記念事業」の一つであります。草加市役所新庁舎落成
記念に寄贈する玄関前の黒松の植樹工事が、始まり
ました。依頼してありました、若林造園さんから、３月２
日の朝に電話があり、今日工事が始まり、１日で終る
との事で、木村実行委員長・二階堂前会長に連絡致し
ました。 
突然でしたので、二階堂前会長は、仕事の関係で、残
念ながら見る事は出来ませんでしたが、 木村実行委
員長と二人で工事を見てまいりました。 新庁舎は、大
きくなっていましたので、予定している黒松は、少しち
いさかったかな？と想像していましたが、玄関前に植
えられた黒松は、予想以上に立派で、素晴らしく見え
ました。 ３月年度末に市役所が、完成との事でしたか
ら、皆さんで贈呈式等を予定出来たらと思いますの
で、準備を進めてまいります。その折は、宜しくお願い
致します。 
改めて、木村実行委員長・二階堂前会長を、中心とし
て皆さんのご協力、ご尽力の賜物と感激致しました。    
今後は市役所と共に、長きに渡り草加松原ＲＣ寄贈の
シンボル松として、残るのではないでしょうか。 
さて折角ですから、草加の松の話をさせていただき

ます。皆さんご存じの通り、「草加市の木は松」ですが
改めて調べてみました。 
「市制１５周年記念」に市民公募により制定されて、草

加松原のクロマツは、草加市の歴史と文化のシンボル

となっています。 
 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５１９回 例会 ４月１１日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘             幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介                  出席報告 
会長挨拶                      閉会点鐘 

 卓話 大塚嘉一管理運営部門委員長 
   

          

 
 

    



  

 

                            

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 ３月１３日  飯山英彦会員 
 私は昭和４２年生まれで、３月１３日で５７歳になります。 
今、同窓会と言う話がありましたが、私は男子校出身なのですが、
先日みんなが集まっているのを知らなくて、呼ばれたのでたまたま
出たのですが、今「LGBTQ」が反映しているせいか、３人女の子が
いました。その人の声を聴いて思い出しました。きれいな女の子が３
人いました。楽しい思いをしてきました。 
「LGBTQ」には賛否があると思いますが、不思議な体験をしました。 
 今度マニラに行きましが、マニラにはきれいな男の子が多くて必ず
確認しなくてはいけない。世の中が変わってきたなと思います。これ
からも宜しくお願い致します。 
 

                                                   
 

誕生祝 ３月２７日  田中和郎会員 

 こんばんは、昨日と今日と信州の中学

の同級会をしてきました。ずっと前から

最後最後と言いながら言っています。１

００名強いましたが、亡くなった人が３分

の１です。２８名くらいの参加者と楽しん

できました。今月の２７日で８１歳になり

ます。頑張っていきたいと思いますので

宜しくお願い致します。 

誕生祝 ３月１７日  北畠文康会員 
 こんばんは、私も男子校出身でございます。同窓会などはあまりないですね！新栄中学校の同級生と遊んでい
ます。誕生日祝ありがとうございます。お陰さまで５４歳でございます。 
 今日たまたま以前勤めておりました損害保険会社の同期から電話がありました。私もサラリーマンを続けていま
したら、同期は第一定年ですね！役員にならない限りは給料がドーンと六割くらいに減ってしまうということで、寂し
いよ～と話がありました。その後延長という事もあるようですが、人事部の方が指揮的にしているようなことも言っ
ておりました。 
 誕生祝とは話が違うかことなのですが、昨日とある大口の損害保険の契約が受託できました。お客様の所にビク
ビクでした。数千万円の保険料をいただくということ、その前は安かったのですが、火災保険料が上がって、ダメだ
ろうと思って雑談をしていて、草加松原 RC に入会しましたと話をしたところ、その社長さんも都内のロータリークラ
ブの会員で、即決でございました。本当にロータリーに入っていて良かったと思いました。ただ北畠君バッチをきち
んと付けなさいと注意されました。ロータリーのおかげで無事収入が入ってホッとしているところです。５４歳になり
ますが、体に気を付けて頑張りたいと思います。引き続きご教授宜しくお願い致します。ありがとうございました。 
 

                                                   
 誕生祝 ３月２３日  山崎秀美会長エレクト 

 結婚して４０年弱になります。始めの数年は新
婚で良かったのですが、そのうちに結婚もベテラ

ンになるとあっという間に現在に至りまして、あ

まり覚えていない！はじめの頃は、色々あって

面白かったのですが、人生は面白いもので、トラ

ブルがないとあまり記憶に残らない！今日この

頃です。 
 

                                                   
 

結婚祝 ３月３０日  来栖勝幸会員 
 ありがとうございます。本当に和気藹々の会に参加したいと
ころなのですが、申し訳ございません。北畠さんも面白い方
で、飯山さん面白くてすごく楽しく拝見しています。 
 うちの方は、おふくろの面倒が、朝・昼・晩・寝る前と目を離
せない状態になっております。この後に色々とデーサービスや
施設なども考えていきながら改善していかなくてはいけないと
思っている所でございます。家族はみんな元気でやっておりま
す。社会復帰できるよう考えていきますのでよろしくお願いい
たします。 
 

                                                   
 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   3 月 7 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 18,000 円 累計 460,201 円 

3 月 7 日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 16 

出席免除  3 ＭＵ  2 

出席適用 31 出席率 58.06 

加藤 芳隆会長 今日は誕生祝・結婚祝おめでとうございます。 
        ３月１２日は、「ＩＭ」の出席を宜しくお願い致します。 
鈴木  努幹事 いよいよ春が来ました。今日は３月生まれの方々のお祝いとご結婚記念の方々のお祝いです。 
        心からお喜びを申し上げます。 
飯山 英彦会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
牛山 信康会員 いっきょに春です。 

春菊の種を蒔いて、ブロッコリーの苗を植えてお百姓さんごっこが忙しくなります。 
木村 博行会員 誕生祝・結婚祝の皆さんおめでとうございます。花見が楽しみです。 
        花粉に負けずにがんばりましょう！ 
篠宮 時雄会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとおうございます。 
田川 富一会員 だいぶ春めいてきましたね！ 故今井 宏名誉市民のご冥福を祈念申し上げて 
田中 和郎会員 「啓蟄」が過ぎるとやはり春らしくなって来ます。誕生祝ありがとうございます。 
富永  悟会員 お誕生日月・結婚記念月の皆様おめでとうございます。 
二階堂祐司会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
        最近とても暖かく、お花見例会前になくなってしまわないか心配です。 
長谷部健一会員 めっきり春めいて来ました。誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
松田 龍美会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
山崎 秀美会員 種々なお祝の方々おめでとうございます。私は結婚祝のようです！ 
北畠 文康会員 誕生祝・結婚祝の皆様誠におめでとうございます。 
安田 洋介会員 本日も宜しくお願い致します。 

 

ロータリー情報        長谷部健一プログラム委員長 
皆さんこんばんは、今日「ロータリーの友」が配られたと思いますので、少しご紹介したいと思います。

左から１６ページを見ると、「学ぼうロータリー ローターアクトってなに」の記事が出ています。我々のク
ラブにはないのですが、青少年奉仕委員会に属しています。次の世代を担う若い人たちを育てていくのが大
事という事で、１８歳までを対象にした「インターアクト」草加市内ではないのですが、似たような活動を
しているのが、「草加高校ＪＲＣ」赤十字(ｼﾞｬﾊﾟﾝ ﾚｯﾄﾞｸﾛｽ）若い人たちが奉仕活動をするクラブです。あと
草加高校は、書道部があり、パフォーマンスを１０周年式典でも披露していただいたようにそのような活動
をするのが「インターアクトクラブ」です。また、１９歳以上で活動しているのが「ローターアクトクラ
ブ」です。獨協大学にありましたが、今でもあるのでしょうか？我々のクラブでも将来「インターアクトク
ラブやローターアクトクラブ」が作れれば良いと思いますが、なかなか難しいですね！紙面に会話形式で出
ていますので見ていただきたいと思います。１７ページの上に目的が出ています。若い人たちに社会奉仕や
国際奉仕の重要性を認識していただくために「インターアクト・ローターアクト」があると言うことだと思
います。これもロータリー青少年奉仕の大事な仕事の一つだと思います。 
若い人を育てつと言う事では、今日もチラシを配らせていただきましたが、４月２日に「草加宿 今様本

陣で「落語を楽しもう」という事で、若手の落語家の公演をすることになりました。チラシの裏には「草加
お宝かるた」の小中学生にかるたをやってもらって草加を勉強してもらおう！良いところを知ってもらお
う！という事も NPO 法人草加宿でやっていますので参考までに配らせていただきました。次の時代を担う若
い人は大事だと私も思います。宜しくお願い致します。 

 
 

今後のプログラム  
4/11  卓話 大塚嘉一管理運営部門委員長        

レセプション 
4/18 子ども食堂「あおはる食堂の活動報告」       

レセプション 
4/25 卓話 田川富一会員 「ロータリーと職業奉仕」 

 レセプション 
                          

幹事報告      鈴木 努幹事 
 皆さんこんばんは、２件ご報告を申し上げます。 
＊３月１２日(日)インターシティミーティングが開催されます。以
前ご連絡してありますように３部構成で行われます。当クラ
ブは、第１部チャリティコンサートでポリオ撲滅募金の担当
になっております。お手伝い下さる方宜しくお願い致します。 
第２部式典 ３階第１会議室で行われます。５時３０分受付
開始ですので宜しくお願い致します。 
第３部懇親会はお弁当形式とのことです。 

＊３月１８日(土) 地区補助金事業「あおはる食堂親子いちご
狩り」を千疋いちご園で行います。参加予定人数は１２０名、
当クラブからもご家族をお誘いいただき多数ご参加くださ
い。ご参加下さる方は、駐車場の関係もありますので、加藤
会長宅に９時に集合、黄色いジャンパーを着用下さい。 

 
 
 

 

補助金セミナーについて   

山崎秀美会長エレクト 
 皆さんこんばんは、先週地区補助金セミナーが
開催されました。飯山財団委員長と会田会員と
私の３人で参加してまいりました。資料をいただ
き、会長エレクトが参加しないと補助金をいただ
けないという事を知りませんでした。以前はその
ようなことはなかったように思っていましたが、出
席して良かったと思いました。 
詳しくは理事会で説明、決定していきたいと思い
ます。宜しくお願い致します。 
 
 
 

                                                   
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催日 ３月１２日(日) 

会 場  草加市文化会館大ホール 第１会議室 

プログラム 
第1部 13：00～ 「ポリオ撲滅いきいきフェスタ」 

会場 草加市文化会館大ホールで公演 

参加団体 ８団体 

第２部 18：00～ 式典（例会）  第 1会議室 ３Ｆ 

第３部 19：10～ 懇談会       第 1会議室 ３Ｆ 

 

開催日 ３月１８日(土) 

会 場  千疋いちご園 

≪参加者≫ 
加藤芳隆会長     山崎秀美会長エレクト    
会田小弥太会員     飯山英彦会員        牛山信康会員 
佐々木一男会員     木村博行会員     篠宮時雄会員 
田川富一会員         田中和郎会員        富永 悟会員 
二階堂祐司会員     長谷部健一会員    山口昭人会員 
北畠文康会員         安田洋介会員        岡本栄子   荻田郁子 
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会長あいさつ      加藤芳隆会長 
皆さんこんばんは。今日は、お花見移動例会、ご参加有難うございます。牛山親睦委員長に準備をして頂

き、有難うございました。流石は牛山親睦委員長ですね！決めた日程がぴったり満開の時期で、先程散歩し
てきましたが素晴らしい夜桜でした。 

今月は、例会のほか 12 日の「ＩＭ」、18 日の「子ども食堂支援のいちご狩り」、１９日の八潮みらいＲＣ「10

周年＋１年式典」と何かと行事が多く、ご参加協力いただき、重ねて御礼申し上げます。 

さて先週まで開催されていました「ＷＢＣ」では、野球で久々に日本中が感動したのではないでしょうか？私

も準決勝・決勝と丁度朝の時間で、応援に見入ってしまいました。準決勝のメキシコ戦のサヨナラヒット！大谷

選手とトラウト選手との対決で三振の優勝！劇的な事が多かった事も有るでしょうが、私は、日本のチームワ

ークの良さにも感動させられました。ポジション別には全員が日本一と思う選手達が、カバーしあいチームの

勝利の為に、一生懸命に頑張る姿があるから、大勢の皆さんが感動させられたのではないでしょうか。 

身近では、昨年の１０周年式典では、木村実行委員長を中心に、二階堂前会長初め、草加松原ロータリー

クラブの素晴らしいチームワークのお陰で、素晴らしい式典が出来た事を、改めて感じました。 

今日は皆さんで、楽しみたいと思いますので、宜しくお願い申上げ、挨拶と致します。 

３月２８日(火)   第５１７回例会   

炎のレストラン「フラムドール」 



 

≪参加者≫ 
加藤芳隆会長        鈴木 努幹事      山崎秀美会長エレクト  会田小弥太会員 
飯山英彦会員          牛山信康会員    大塚嘉一会員          木村博行会員      
田川富一会員              富永 悟会員        二階堂祐司会員            篠宮時雄会員 明子様 
長谷部健一会員        山口昭人会員       渡辺美和子会員            田中和郎会員 百代様    
関  幸彦会員             安田洋介会員       松田龍美会員 淳子様 
森  勇一会員 裕美様 遥乃様                荻田郁子 
                   

 
 

 

 

 

 

開催日 ３月１９日（日） 

会 場 浅草ビューホテル 飛翔 

 

ご参加いただきました会員の皆様 

ありがとうございました。 


